



Saar Piala Oscar Diadakan di Tengah Perang yang Memecah Belah – Kisah Menarik di Balik Piala Oscar Saat Perang.

Description

Oscar 2003: Keprihatinan atas Perang Irak

Pada 23 Maret 2003, saat dunia tengah menyaksikan gambar televisi tahanan dan mayat yang diidentifikasi sebagai tentara Amerika, mobil limosin yang membawa selebriti berpakaian fashion mewah menaiki tim di luar apa yang saat itu dikenal sebagai Kodak Theater di Los Angeles. Amerika Serikat telah menyerbu Irak hanya tiga hari sebelumnya, dan, sampai pagi itu, masih ada kemungkinan bahwa acara Oscar tidak akan berlanjut.

Ketidakpastian dalam Oscar 2003

Mayoritas selebriti tampak resah dalam menghadiri acara Oscar 2003 akibat peperangan yang tengah terjadi. Para aktor terkemuka termasuk Matt Damon, Jessica Lange, Helen Hunt, George Clooney, dan Danny Glover, menandatangani surat yang menyerukan Presiden George W. Bush untuk tidak menyerang Irak. Pada hari sebelum acara, ribuan orang berunjuk rasa di Hollywood untuk menentang peperangan.

Lonjakan Komentar di Tahun 2003

Para pemenang Oscar 2003 mulai mengomentari perang Irak ketika Chris Cooper dan Michael Moore mengungkapkan pandangan mereka. Cooper mengungkapkan keinginannya untuk perdamaian sedangkan Moore mengekspresikan ketidaksukaannya terhadap perang tersebut. Meskipun Moore disambut dengan decak kagum, hal tersebut menandai keinginan pembuat film untuk mengedepankan kebenaran pada acara tersebut.

Kesimpulan Oscar 2003

Acara Oscar 2003 berlangsung seperti biasa dengan sedikit perubahan dalam aturan berpakaian dan berjalan di karpet merah. Meskipun perang Irak menjadi sorotan, film “Chicago” berhasil mencetak kemenangan besar di malam itu dengan memenangkan enam kategori termasuk penghargaan film terbaik. Acara tersebut disaksikan oleh 33 juta penonton, yang menjadikannya sebagai acara Oscar

termenonton namun dengan peringkat terendah.

Menolak Berbicara tentang Konflik saat Ini

Pada acara penghargaan musim ini, konflik Israel-Hamas jarang disinggung. Meskipun banyak aktor di luar AS yang lebih berani bersuara, di Oscar diperkirakan bahwa pernyataan tentang perang atau pemilu mungkin akan dihindari. Namun, Dixon-Green yakin bahwa paling tidak satu pemenang akan menyebutkan konflik tersebut, karena Oscar memiliki andil dalam memberikan suara atas apa yang terjadi di dunia.

Ringkasan

Pada tahun 2003, ketika Amerika Serikat sedang terlibat dalam perang di Irak, acara Oscar tetap digelar meskipun kondisi yang tidak aman. Beberapa pemenang penghargaan malam itu menyampaikan pesan perdamaian, sementara yang lain menunjukkan keberanian dengan menyuarakan penolakan terhadap perang. Bagaimana pendapat Anda tentang pengaruh sosial dalam acara penghargaan seperti Oscar? Apakah Anda setuju bahwa selebriti memiliki tanggung jawab untuk menyuarakan pendapat mereka tentang isu-isu global? Silakan bagikan komentar dan pendapat Anda di kolom di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)